



第2180回 第十五回 例会 (2010年10月21日)

- ☆ 点鐘
- ☆ ロータリーソング斉唱 第3週 それでこそロータリー
- ☆ 四つのテスト唱和
- ☆ 来訪者紹介 蔭山好信会長
- ☆ 会長報告 蔭山好信会長
- ☆ 幹事報告 稲垣功一幹事
- ☆ 委員会報告
- ☆ 本日の卓話 行田消防署 西分署の方々
- ☆ 出席・スマイル報告
- ☆ 点鐘



★ 来訪者紹介 蔭山好信会長

さくらロータリークラブさんより、矢沢様と金沢様のご来訪です。消防署より、3人の方に来て頂きました。

★ 会長報告 蔭山好信会長

私は昭和57年10月に当クラブに入会し、早や28年が経過しようとしておりますが、まず覚えたことがロータリーソングの「奉仕の理想」であり、それ以来28年間に亘って「奉仕の理想」を歌い続けてまいりましたが、その間しばしば「奉仕の理想って何だろう。」という疑問にかられております。この疑問は今でも解けておりません。

日本語的にも「理想的な奉仕」というのであれば理解しやすいのですが、わざわざ「奉仕」と「理想」という抽象的なとした名詞を2つ並べて「奉仕の理想」といたしますと、極めて難解な日本語となります。原文は「The ideal of Servis」ですが、ロータリーはしばしば哲学的な表現を好んで使っており、とりわけロータリーの黎明期には、その傾向が強く見られ、この様に難解な表現にすること自体を狙いとしたのかもしれませんが、この「奉仕の理想」の解釈を巡っては、ご承知の通り種々ありまして、決議23-34に根拠を求める人が多いのですが、その中には「ロータリーは、基本的には一つの人生哲学であり、それは利己的な欲求と義務及びこれに伴う他人のために奉仕したいという感情との間に常に介在する矛盾を和らげようとするものである。この哲学は奉仕-「超我の奉仕」の哲学であり、「最も奉仕する者、最も報いられる。」という実践的な倫理原則に基づくものである。とまことに難解な文書で、一読しただけでは到底理解できない文書になっております。

しかしながらこの決議23-34は、そもそも社会奉仕に関する決議であり、奉仕全般に亘っての決議ではなく、シェルドンの「最も奉仕する者、最も報いられる。」という実践的な倫理原則は、職業奉仕に関するもので、これも奉仕全般に亘ってのものではありません。以上の様に「奉仕」とは、社会奉仕の理念や職業奉仕の理念も含めた渾然一体の形で語られており、敢えてロータリーの奉仕部門を4つ、今年から5つに分ける必要が有るのであろうか。またその様に分断した形で、地区が研修会を開くことに意味があるのであろうか。との疑問すら生じてくるところであります。私の考え方としては、奉仕部門を5つに分けることなく、また地区からの要請に従うのではなく、個々のクラブが目指す「奉仕活動」に勤しむことこそが1923年頃のロータリーが描いていた「奉仕の理想」なのではないかと考えている昨今であります。

★ 結婚・誕生祝い

結婚祝い



誕生祝い(奥様)



宮内会員



今年で44回目の結婚記念日を迎えました。本日は結婚のお祝いをして頂き、ありがとうございました。

★幹事報告

稲垣功一幹事



皆さんこんにちは。暑さもやわらぎ、過ごしやすい日が続きます。今日は行田消防署 西分署の方々による、人工呼吸他の御指導があります。役に立つこともあると思いますので、しっかり身に着けてください。

ガバナー事務所よりガバナー訪問を11月18日に再度行いたいとの事ですので、11月18日に予定したいと思います。委員長さんをはじめ、委員の方々の再度の御協力を宜しくお願いいたします。また、11月の理事会も18日の午前11時よりアイトピアにて行いますので、宜しくお願いいたします。

ガバナー事務所からですが、米山記念奨学会より申告用領収書が発行されます。(毎年1名当り、前期・後期合わせて4,000円)希望の方は、10月25日までに事務局に申し込んでください。先週の理事会報告の中で、プロバスクラブ特別委員会のメンバーの方の名前が漏れておりましたので発表いたします。

委員長:内山俊夫会員 副委員長:山本憲作会員・小山博会員・武田和則会員 委員:永島健雄会員・阿部克也会員の、以上6名です。のぼうの城映画製作推進協議会より、行田ロケが10月27日、予備日は28日ですが、さきたま古墳公園の丸墓山周辺で行われます。さらなる予備日が30日で、ラストシーンの撮影が石田堤で行われる予定です。尚、27日の撮影でのエキストラを募集しているそうです。詳しくは、市のホームページをご覧ください。

10月18日、姉妹クラブの炉辺がありました。四クラブ合同例会は、準備万端です。最終の微調整に入りました。会費のまだの方は、持田委員までお願いいたします。結婚・誕生祝いですが、大変遅くなり申し訳ありませんでした。次回の例会は、夜間例会で四クラブ合同例会の準備例会です。場所は富士見寿司。時間は午後6時30分からですので、お間違いの無いようお願いいたします。

★委員会報告

※雑誌委員会 宮内廣介委員長

今月号の「ロータリーの友」の中から、いくつか抜粋して紹介がありました。



小山博会員

故小池英輔パストガバナーの葬儀に関して、行田ロータリークラブとしてのお手伝いの案についてお話がありました。



※永島健雄会員

本日、世界社会奉仕委員会の炉辺会合を行います。宜しくお願いします。



※卓話講師紹介 健康委員会:坂田幸彦委員長

本日は、卓話をどうぞ宜しくお願い致します。



★ 本日の卓話



携帯電話で119番通報をした場合は、電波の状況により熊谷の司令室に入ったり群馬の司令室に入ったりします。ですから、慌てずにご自身のいる場所を伝えた上で、状況の説明をお願いします。突然の心配停止には、AEDが最も効果的です。救急車が到着するまでに、近くにいる人がAEDを使う事が効果的なのです。そしてAEDが到着するまでの、人口呼吸や心臓マッサージも、重要です。

事例1

県内の水泳の授業中で、児童が心配停止状態となりましたが、担任教諭がAEDを迅速かつ適切に使用し、命を取り留めました。

事例2

県内の市民会館で行われた市民団体の集会で、体操中に心配停止様態になりましたが、会場に設置されていたAEDを参加者が使用して、救命されました。心臓が止まった場合、5分間そのままにしておくと、その時点で回復率は50パーセントになってしまいます。救急車が到着するまでに、県内では平均8分となっています。

ですから、救急車が到着するまでの間に現場では適切な処置が必要となります。体内に酸素が入らないと、最初に頭に異変が起こります。1度異変の起きた脳細胞は、元に戻る事はありません。社会復帰をする事が出来ても、どこかに異常が残ってしまいます。心臓マッサージをしていれば、100パーセントまでとは言えませんが、心臓が動いているのと同じ効果を望めます。ですから、救急車が到着するまで心臓マッサージをお願いしたいのです。

～～～その後マネキンを使い、心臓マッサージなどの実演を本番さながらに行いました～～～



★ 謝辞

小林一好副会長

蔭山会長が所用のため帰られたので、私が代役を勤めさせていただきます。今日は、素晴らしい経験が出来ました。今後我々は、今日の講習を良く覚えて万が一そんな状況に出くわした時は、今日の勉強を生かして頂きたいと思います。本日は、ありがとうございました。



★ 出席・スマイル報告

★ 出席状況報告

橋本一雄委員

T ・正会員数	56名
A ・85年規定承認者	12名
A ・理事会欠席承認者	0名
P ・本日の出席者	34名
B ・各承認者の例会出席者	7名
MU ・本日のメーカー者	5名
本日の出席率	76.4%



★ にこにこ報告

橋本一雄委員

● 蔭山会長	行田消防署の皆様、本日はよろしくお願ひします。矢沢さん、金沢さんようこそ。
● 稲垣幹事	行田消防署の皆様、本日はよろしくお願ひします。矢沢さん、金沢さんようこそ。
● 矢沢さくらrc会員	金沢さんのメーカーアップのお供で参りました。お世話になります。
● 金沢さくらrc会員	金沢と申します。本日はメーカーアップに参りました。よろしくお願ひします。
● 小山会員	故、小池英輔会員様の告別式には会員の協力が必要です。何卒よろしくご理解の上ご協力ください。
● 永島会員	行田rc古代史研究会第2回目が実施されます、行田の 夢ロマン が広がります。
● 山田会員	(株)カンエイメンテナンスの大阪支店が新大阪駅のそばに開設いたしました。
● 黒淵会員	10月10日(日)しまなみアイランドライド に参加尾道の向島から6つの島を渡り、200キロを完走しました。瀬戸内の素晴らしい景色を見ながらの1日でした。
● 内山会員	結婚祝い有難うございます。これからも仲良く生活していきたいと思ひます。
● 古沢会員	早退します。
● 阿部会員	行田消防署の皆様、本日はよろしくお願ひします。
● 以下同文	富田会員、鴨田会員、中島会員、斉藤会員、武井会員、清水会員、小沢会員、大野会員
	小池会員、渡辺会員、山本会員、小島会員、坂田会員、福島会員、石塚会員小林会員
	宮内会員、湯本会員、持田会員、碓井会員、橋本会員
● 本日のニコニコ	38,000円 頂きました。ありがとうございました。(順不同にて報告しました。)